



Hannover, 24. März 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-10,

am Montag haben die Ministerpräsidentinnen und Ministerpräsidenten gemeinsam mit der Bundeskanzlerin beschlossen, den Lockdown weiter zu verlängern. Das bedeutet für die Schulen in Niedersachsen, dass die jetzigen Regeln sich nicht ändern.

- Bei Inzidenzwert **unter 100**:
Alle Schülerinnen und Schüler im Szenario B
- Bei Inzidenzwert **über 100**:
Grundschulen, Förderschulen GE, Abschlussklassen im Szenario B,
alle anderen im Homeschooling

In vielen Schulen findet gerade eine „Test-Woche“ statt. Hier sollen Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler Erfahrungen mit Selbsttests sammeln und den Umgang damit üben. Vielleicht habt ihr auch schon einen Test in der Schule ausprobiert. Es ist geplant, dass nach Ostern regelmäßig zweimal pro Woche getestet wird. Ob diese Tests zu Hause oder in der Schule stattfinden sollen, werden wir entscheiden, wenn wir eure Erfahrungen aus der „Test-Woche“ ausgewertet haben. Regelmäßige Tests sollen dazu beitragen, dass wieder mehr Unterricht in der Schule stattfinden kann. Ich hoffe sehr, dass uns das gemeinsam gelingt, wenn sich die Abläufe erst einmal eingespielt haben. Viele von euch lernen schon sehr lange von zu Hause aus und ich weiß aus vielen Briefen, dass euch der gemeinsame Unterricht in der Schule fehlt.

Wir müssen also alles dafür tun, dass Schule bald wieder so normal wie möglich laufen kann. Gerade ihr Schülerinnen und Schüler leistet seit Monaten einen wesentlichen Beitrag, um Kontakte zu beschränken und die Infektionszahlen zu senken. Dafür möchte ich euch ganz herzlich danken. Ihr seid damit echte Vorbilder, auch für viele Erwachsene!

Ich wünsche euch schöne Osterferien, erholt euch gut und bleibt gesund!

Mit freundlichen Grüßen